

Seconde défaite des Cubains au Championnat du Monde de volley-ball



Les Cubains, qui au début du Championnat du Monde, à Katowice, en Pologne, ont perdu face à la Finlande 2 sets à 3, n'ont pas eu la moindre chance contre l'Allemagne dont les joueurs ont beaucoup d'expérience et ils ont été dominés 3 sets à 0, soit 16-25, 21-25 et 19-25.

Les Allemands ont été supérieurs dans tous les aspects du jeu; ils ont marqué 12 points en contre alors que les Cubains en ont marqué 4.

Gyorgi Grozer, avec 19 points dont 13 en attaque a été le meilleur marqueur allemand et pour Cuba Javier Jiménez, s'est fait remarquer avec 15 points.

Maintenant, Cuba est obligée de gagner deux des trois matchs qui restent pour essayer d'avancer à la deuxième phase. Vendredi les Cubains affronteront les Sud-Coréens, samedi les Tunisiens et dimanche le Brésil.



Radio Habana Cuba